

MIGUEL ANGEL MONCHO

Candidato a la Alcaldía de Els Poblets



Buenas tardes a todos y muchas gracias por estar aquí hoy. Para nosotros es muy importante.

Ya habéis visto el estado en que se encuentra nuestro pueblo actualmente. Playa desatendida, calles sin asfaltar, aceras sin terminar, falta de limpieza, etc. Hay que mejorar todo esto, y nosotros estamos convencidos que lo podemos hacer si contamos con vuestra ayuda y vuestro voto el domingo 28 de mayo.

Además, vamos a mejorar también la página web del Ayuntamiento, de manera que sea más sencilla en el acceso y podamos todos realizar los trámites del día a día.

Nuestra voluntad es que participe todo el pueblo, por eso vamos a dejar abierto un espacio de consultas, quejas y sugerencias para que todos los vecinos tengamos respuestas rápidas. De una forma sencilla todos podremos decir lo que pensamos: qué es lo más urgente para mejorar la convivencia de todos. Creemos que es necesario que los vecinos puedan acceder al Ayuntamiento siempre y con facilidad. Tenemos muchos proyectos en desarrollo, y cuando estemos en el Ayuntamiento os los propondremos.

También tenemos la voluntad de que cualquier compra o pago a profesionales por trabajos a realizar encargados por el Ayuntamiento, recaiga primero en nuestros vecinos; es decir: si necesitamos contratar para un trabajo a un electricista, fontanero, albañil o cualquier otro trabajo, primero llamaremos a los vecinos de ELS POBLETS.

Vamos a prestar mucha más atención a nuestros mayores para que tengan facilidades a la hora de ir al Ambulatorio o cualquier otra necesidad. Nuestros mayores son la base de nuestras raíces y les debemos admiración, respeto y la máxima atención.

Tampoco nos olvidamos de los jóvenes, que son nuestro futuro. Creemos que deben existir zonas específicas para ellos, para su ocio, para reunirse, etc.

Estamos cansados de ver los excesos de velocidad en nuestras carreteras y calles; por eso vamos a prestar especial atención a los límites de velocidad.

Y, como he dicho al principio, vamos a informar a todos los vecinos cómo queremos utilizar el dinero que dispone el Ayuntamiento, para que podáis ayudarnos a decidir qué es lo primero y qué es lo siguiente.

Necesitamos vuestra confianza y que nos deis la oportunidad de demostrar lo que podemos hacer para mejorar el pueblo.

No nos gusta hacer populismo, pero os aseguro que no nos saltaremos nunca el turno que nos toque. Y para que veáis que el movimiento se demuestra andando, yo aquí me comprometo ahora ante todos en que, si me votáis y salgo elegido Alcalde, lo primero que haré será bajarme el sueldo, tanto a mí como a todos los Concejales, un 30%, porque prefiero que ese ahorro del Ayuntamiento se destine a mejoras para todos.

Para nosotros lo importante son ELS POBLETS: Caminemos juntos y lo lograremos, y todo esto lo vamos a conseguir porque formamos un equipo fuerte, unido, con experiencia en distintas áreas y con muchas ganas de hacer bien las cosas en beneficio de nuestro pueblo.

Nosotros formamos VIVIM ELS POBLETS y aquí estamos dando la cara, pero no somos nadie sin vuestra ayuda y apoyo. Necesitamos el voto el domingo 28. Vamos a transformar el pueblo. Ahora por favor que se acerque el equipo: (vas nombrando a cada uno para que salga a tu lado, y cuando haya salido el último): ahora ya vamos a tomarnos una cerveza y nos ponemos a vuestra disposición para lo que necesitéis. Por cierto, al salir en las mesas veréis unas hojas donde os hacemos la primera consulta.